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1 足协与体育总局脱钩

中国足协依法独立运行，在内部机构设
置、工作计划制订、财务和薪酬管理、人事管
理、国际专业交流等方面拥有自主权。

撤销足球运动管理中心

改变中国足协与足管中心两块牌子、一
套人马的组织架构。适时撤销足管中心并
按规定核销相关事业编制。

确定中国足协的性质

中国足协是具有公益性和广泛代表性、
专业性、权威性的全国足球运动领域的社团
法人，是管理足球项目普及与提高工作的全
国性自律机构，是代表中国参加国际足球组
织的唯一合法机构。

体育总局不再具体参与足球业务

足协与体育总局脱钩改革完成后，体育

总局不再具体参与足球业务，仅对中国足协
给予必要的业务指导与监督管理。

足管中心领导班子免去事业单位职务

足管中心领导班子成员作为国务院体
育行政部门代表进入足协工作，免去事业单
位职务。

足管中心在编人员一次性选择去留

选择进入中国足协工作的，将所有关系
转入中国足协，原在编在岗人员级别、职务
等进档封存；不进入中国足协工作的，由体
育总局在系统内统筹安排工作。

足协不再作为中央预算单位

与体育总局脱钩改革完成后，中国足
协不再作为中央预算单位，执行民间非营
利组织会计制度，单独建账、独立核算。实
行财务公开，上一年度财务报告与下一年
度财务计划和预算须向协会会员大会报
告，接受审议。

对外交流自主权

中国足协中的国家工作人员因公临时
出国，由体育总局按现行外事管理规定办
理，其出访次数、团组人数、在外天数根据
工作需要据实安排，不受因公出国批次限
制。

优化足协执委会结构

减少政府体育行政部门代表，增加职业
联赛组织代表、经济界或法律界的社会人士
代表，未在地方足球协会任职的地方体育行
政部门代表不再担任中国足协执委。

健全专项委员会

完善技术、竞赛、裁判、青少年、女足、新
闻等委员会，充分加强其在业务领域的权
威、专业地位；突出重视纪律、仲裁、道德与
公平竞赛等法律机构的建设，充分发挥其监
督、保障的重要作用。

（新华 杨磊）
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昨日下午，《中国足球协会调整改革方
案》正式对外公布，中国足协与体育总局脱
钩。对于这次改革，网友们纷纷表示“中国
足球有希望了”、“终于与世界接轨”。

@张号-ZH：恭喜终于与世界接轨了！
@宁强青木川：中国足球有希望了！
@Lee你比如说：希望能有所突破。
@不愿不怨能怎样 76466：早该这样

了，顿时觉得体育事业在不断发展，社会体
育有希望了,希望人尽其用，不要浪费人才。

@阳妞与龙少爷的爸爸：慢慢来，都在
改变，几代人的进化。

@ceaser：十年后中国足球必有成就。
@白菜的窝：看效果和执行力了。
@凡是摄影徐凡：足协能跟体制脱钩，

美协、作协、摄协……也要加紧办呀！（凤凰）

网友热议足协改革：

终于与世界接轨
中国足球有希望了 从2015年 3月 16日公布的《中国足球改

革发展总体方案》明确提出中国足协与国家
体育总局脱钩，到如今脱钩具体方案《中国足
球协会调整改革方案》的出炉，这期间中国足
球稳步发展，在多个领域取得不同程度的进
步，但也在个别领域存在问题。

在足改方案出台的5个月里，中国足球
发展平稳。国家队层面，中国男足在世预赛
上60战胜不丹，虽然面对弱队这一表现实
属一般，但至少为世预赛开了个好头。8月的
东亚杯，中国队夺得亚军。首战韩国02告
负精气神不佳，广受诟病，但在此后两战20
胜朝鲜，11平日本，精神面貌焕然一新。

女足国家队在世界杯上闯入八强，姑娘
们的精气神被彻底激发，但技战术粗糙、锋无
力等老毛病依然存在，东亚杯垫底的表现就
是证明。收入偏低、保障较差、出路狭窄的问
题还在阻碍着女足的发展。

职业联赛方面，根据2015赛季中超联赛

半程统计，在前15轮比赛中，有274万人现场
观看了比赛，场均2.3万人，与去年同期的场
均1.9万人相比有较大提高。有29家电视机
构和网络对本赛季中超联赛进行了直播，与
去年的25家相比有所增加。各电视机构收
视人次累计1.94亿，相比上赛季同期的1.33亿
增长6100万人次。

从今年开始，中甲冠名权和媒体版权有了
归属，58同城网成为中甲联赛冠名赞助商。不
过，拥有媒体版权的公司与部分中甲俱乐部产
生了龃龉。此外，资本的力量充分显现。3月
31日，万达集团以4498万欧元的价格收购了
马德里竞技俱乐部20%的股份。

女足超级联赛4月启动，联赛分级令比
赛更为激烈，比赛质量更高，乐视成为其冠名
赞助商，且负责联赛商务开发，这使得女足联
赛有了一定程度的价值提升。此外，校园足
球工作也在层层推进。

（新华社北京8月17日电）

提出“脱钩”5个月 中国足球变化多

新华社北京 8 月 17 日电 中国
奥委会17日消息，中国奥委会已经
向亚奥理事会正式递交了杭州代表
中国申办2022年第 19届亚运会的
意向书。

亚奥理事会将于2015年9月16
日在土库曼斯坦阿什哈巴德举行第
34届代表大会，并将在会上投票选
出2022年第19届亚运会举办城市。

继北京和广州分别成功举办
1990年和2010年亚运会后，杭州市
提出申办2022年第19届亚运会，将
提高杭州的国际知名度，促进杭州
经济、社会的全面发展，并将进一步
推动奥林匹克运动在中国的发展。

2022年初，北京还将携手张家
口举办冬奥会。

杭州申办
2022年亚运会

本报讯 昨日，中国足协官方
公布备战 2018 世预赛 9月份比赛
的国足45人大名单，其中恒大有11
人在列，鲁能、国安各6人，上港有
5人。参加9月份比赛的23人名单
将从这份45人名单中选出。

45人大名单如下：
朴成、雷腾龙、杨智、于大宝、

张稀哲、张池明（国安）；冯刚、谢鹏
飞（绿城）；毕津浩（建业）；曾诚、邹
正、王上源、于汉超、张琳芃、郑智、
黄博文、梅方、郜林、冯潇霆、郑龙
（恒大）；刘殿座、金洋洋、于洋、姜
至鹏（富力）；饶伟辉（人和）；杨超
声（宏运）；任航、吴曦、李昂、刘建
业、吉翔、孙可（舜天）；王大雷、刘
彬彬、王彤、王永珀、蒿俊闵、杨旭
（鲁能）；高迪（申花）；颜骏凌、武
磊、于海、王燊超、蔡慧康（上港）；
张呈栋（巴列卡诺）。 （新体）

国足公布世预赛
45人大名单
建业球员毕津浩入选

本报讯 据《现代快报》消息，近
日，泳坛明星宁泽涛（上图）接受了
央视《风云会》节目的专访。在采访
中，宁泽涛透露了自己的择偶标准，
还直言“不会进入娱乐圈”。

宁泽涛获得世锦赛男子100米
自由泳冠军后人气爆棚，微博上的
美女们争当“宁泽涛女友”，成为一
大热门话题。

在采访中，央视主持人张斌首
先问到了宁泽涛的择偶标准问题，
宁泽涛回答说：“不能比我大3岁，
不能比我小5岁。现在我没有考虑
这些问题，太早了。可能需要过几
年，我才会考虑。如果现在就交女
朋友，也没有更多的时间陪伴对方，
这样对她也不公平。”宁泽涛 1993
年出生，今年 22 岁。以他的标准
来看，女朋友应该是1990年以后出
生的，并且是1998年之前的才行。

在成为舆论焦点之后，不少宁
泽涛的粉丝也建议这个颜值爆表的
偶像进入娱乐圈。对于这一话题，
宁泽涛回应：“我不可能转型去娱乐
圈，这是我家人对我要求的底线，我
会尊重他们的要求。” （宗和）

宁泽涛曝择偶标准
不能比我大3岁小5岁

8月17日，国家体育总局局长刘鹏（左二）在会上发言。当日，足球改革发展工作会议在国家体育总局召开。 新华社记者 曹灿 摄

本报讯 昨日，足球改革发展工作会议召开，《中国足球协会调整改革方案》出炉。《中国足球协会调整改革方案》指出中国足协与国家体育总
局脱钩，适时撤销足球运动管理中心，理顺中国足协与国务院体育行政部门的关系，改革完善中国足协人事管理制度和财务资产管理制度等。

在昨日的足球改革发展工作会议后，国家体育总局局长刘鹏在接受采访时明确表示，体育总局与中国足协的脱钩，在今年年底将能够
完成。刘鹏说，正式宣布（《中国足球协会调整改革方案》），表明中国足协的调整改革，以及国家体育总局和中国足协的脱钩，就正式开始
了。在脱钩后，如果足协需要，刘鹏表示，体育总局还是会给予帮助。他说，作为体育总局，还是要“扶上马、送一程”，今后重点在指导和帮
助，需要帮助的时候，总局都会尽力而为。

以下10句话是《中国足球协会调整改革方案》的具体内容：

中国足协调整改革方案出炉

足协脱钩体育总局
足管中心适时撤销

10句话让你看懂怎么改革


